



SPORT, VILLE DE ROANNE

INAUGURATION DU GYMNASSE BOULEVARD DE BELGIQUE

Samedi 5 novembre, Yves Nicolin, député-maire de Roanne, a inauguré le gymnase Boulevard de Belgique. Animations, hand-ball, handisport, show des Crazy Hoop, l'esprit sport était à l'honneur à Roanne !

Publié le 07 novembre 2016

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils











GYMNASSE POUR DES COMPÉTITIONS NATIONALES ET OUVERT SUR L'EXTÉRIEUR

D'une superficie de 2 500 m², le terrain du gymnase de 1 200 m² a été étudié pour une plus **grande polyvalence** entre badminton, parcours de gymnastique avec l'ancrage au sol d'agrès et volley. Ainsi, il peut accueillir des **compétitions de niveau national** dans toutes ces disciplines sportives et dispose d'une **tribune de 500 places assises**.

Ce nouveau gymnase se veut également être un lieu pour la **pratique sportive en milieu scolaire**. Aussi, il est principalement utilisé par les lycées roannais, les étudiants de l'université et également sur quelques créneaux par les collèges du secteur.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE



